

NOTA DE PRENSA

Desde que en 1998 iniciara su andadura en nuestra ciudad, AFECIR a través de sus asociados, ha venido colaborando de forma comprometida y decidida con la Feria de Teatro de Castilla y León, evento cultural que ofrece una notable proyección internacional de Ciudad Rodrigo y que cada año supone una importante contribución a la vida cultural y económica de la comarca durante la última semana del mes de agosto.

Por aportar algunos datos, sólo en la última Feria celebrada en 2011, se recibieron **3.304 visitas** de personas que acudieron a la ciudad con motivo de la misma. En total, a lo largo de estos quince años, se han ocupado directamente por la organización de la Feria **10.303 plazas hoteleras**, siendo el incremento de ocupación del 500% desde el primer año de celebración de la Feria. En total han colaborado con la misma, **136 empresarios distintos**.

La estrecha vinculación entre AFECIR y la Asociación Cultural Civitas Animación Teatral, creadora y gestora de la Feria desde sus inicios hasta el día de hoy, ha hecho que esta Federación Empresarial haya acordado en su última Junta Directiva y por unanimidad de todos sus miembros, nombrar a Civitas Animación Teatral “Socio de Honor” de AFECIR, reconociendo, con admiración y gratitud, su incuestionable contribución al desarrollo económico de la comarca de Ciudad Rodrigo.

Este reconocimiento, que premia a personalidades o instituciones que sin pertenecer al mundo empresarial mirobrigense han desarrollado una importante labor en favor de este, hasta la fecha, ha recaído en José Manuel de Luis Esteban, Pilar Pastor y José María del Arco “Pesetos”.

El acto en que se nombrará a Civitas Animación Teatral “Socio de Honor” de AFECIR tendrá lugar en la Asamblea General Anual que se celebrará a finales del mes de marzo de 2012.